
 

 

École Notre-Dame 

170, rue Papineau Gatineau (Québec) J8X 1V9 

Téléphone : 819 777-2818 Télécopieur : 819 777-4504 

Courriel : ecole.notre-dame@cspo.qc.ca 

Site web: www.notredame.cspo.qc.ca 

Facebook – École Notre-Dame 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement, tenue à l’école Notre-
Dame, le jeudi 21 avril 2022 à 17h39. 
 
Sont présents  
  
Kazobinka, Laetitie  Parent 
Laurier, Sophie  Enseignante 
Clennett-Sirois, Sarah  Enseignante 
Hamelin, Véronique  Technicienne en service de garde 
Blondin, Josée  Membre du soutien 
Hamel, Judith   Parent 
Grenon, Émilie  Parent 
Guillemette, Geneviève  Parent 
Juneau, Véronique  Parent (retard) 
Blanchette-Lamothe, Lysane Enseignante 
 
 
 
Participent également   
Godin-Proulx, Catherine Directrice 
 
Était absente : 
Filion, Gabriella  Membre de la communauté 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Le quorum est vérifié et l’assemblée débute à 17h33. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Émilie Grenon, donne lecture de l’ordre du jour.   
Proposée par madame Sarah Clennet-Sirois, appuyée par Madame 
Geneviève Guillemette.  

 
 

3.  Lecture et approbation du procès-verbal du 17 février 2022 
 



 

 

Proposé par madame Geneviève Guillemette et appuyé par madame Émilie 
Grenon. 
 
 

4. Suivi au procès-verbal du 17 février 2022 
 
Nous sommes encore en attente pour l’adresse générique. 
 

5. Période de questions du public 
 

Aucun 
 

6. Mots 
 

6.1. Direction 
 

Mme Godin-Proulx nous informe que des activités ont eu lieu au cours 
des dernières semaines.  
Mme Godin-Proulx nous informe que l’école a déposé les candidatures 
suivantes pour le Gala de reconnaissance du CSSPO qui aura lieu le 
12 mai prochain : 
Bénévole : Claudette Cardinal et son équipe. 
Bravo : Josianne Lamirande et Marie-Noël Patry pour le projet Acti-
Leader 

 
6.2. Présidence 

 
aucun 
 

6.3. Service de garde 
 
Mme Hamelin explique les dernières journées pédagogiques qui ont 
eu lieu et que nous sommes en périodes de réinscription. 
 

6.4. Personnel de l’école 
 

Une belle journée de Pâques avec une chasse aux cocos. 
Une journée cabane à sucre avec rallye, diner et spectacle de talents. 
Un projet vélo va débuter prochainement. Mobilo vont nous donner 15 
vélos pour le 3e cycle. On danse au 2e cycle. 
Les classes d’accueils sont allées à l’école Grand-Boisé à leur cabane 
à sucre. 
L’achat de livre pour Indigo continue. 
Les brigadiers furent remerciés pour leur travail. 
 

6.5. Représentant de la communauté 



 

 

 
Aucun 

 
 

 
6.6. Représentant au comité de parent. 

 
Mme Hamel continue d’envoyer les offres de formation aux parents et 
aussi recevoir une rétroaction de ses formations. Elles sont appréciées. 
Mme Kazobinka nous informe qu’elle a participé à quelques formations.  
Comment être un bon leader.  L’ATTITUDE POSITIVE est importante. 
Il ne faut pas oublier les enfants qui écoutent. 

 
6.7. O.P.P 

 
La fête d’hiver du Carnav’Hull a été déplacée au 14 mai. L’équipe qui 
organise la fête cherche une option du style Bouge-Bouge. 
Pour les portes ouvertes, l’OPP désire s’impliquer. 
Belles présences de parents pour aider dans les différentes activités 
dans l’école. 
L’OPP se questionne sur la possibilité d’organiser un cours pour être 
seul à la maison. 
Un parent demande comment organiser l’aide aux devoirs pour les 
élèves de l’école. 

 
 
 
7. Suivis travaux dans l’école 
7.1. Escaliers 

 
Un des deux escaliers doit être remplacé, celui de la porte 3. 
Cependant, si nous n’avons pas de certitude que selon sera terminé 
pour la rentrée d’aout. Le projet sera repoussé d’un an. 
 

7.2. Plomberie, armoires et cuisine 
 
Le changement de plomberie et les cabinets seront tous changés cet 
été. La cuisine et le service de garde seront refaits. 

 
 
7.3. Cours d’école 

 
Nous sommes en attente pour le permis afin de déplacer le 
stationnement de l’école. Ils sont confiants, mais il manque toujours le 
permis. La remise aux normes était prévue pour l’an 1 et le volet 



 

 

embellissement pour dans l’an 2. Nous allons probablement attendre 
de faire les deux phases dans l’été 2023. 

 
 

 
8. Réflexion sur les projets pédagogiques particuliers au CSSPO 

 
Mme Godin-Proulx nous présente le document explicatif préparé par le 
CSSPO qui précise les objectifs et la démarche de réflexion sur les 
programmes particuliers qui se poursuivra dans les prochaines années. 
 
 

9. Projet éducatif 2023-2028 
 
Mme Godin-Proulx nous informe que nous devons à réviser le projet 
éducatif. Le conseil devra approuver le projet éducatif en décembre 2023. 
Avec l’équipe-école, nous débutons une réflexion d’ici juin. Dès l’automne 
2022, les parents, élèves et la communauté seront consultés et mis à 
contribution. 
 

10. Lettre pour les enjeux de sécurité sur la rue Papineau 
 
Après avoir rencontré le conseiller municipal, nous avons écrit une lettre afin 
de lui faire part de nos enjeux de sécurité sur la rue Papineau. La lettre sera 
envoyée par courriel afin d’en prendre conscience avant de l’approuver. 
 

11. Décisions 
11.1. Mise en candidature d’Olivier Rousseau et Valérie 

Poulin pour le prix de l’excellence parentale. 
 

 
Il est proposé par Judith Hamel et appuyé par Véronique Hamelin de 
proposer Olivier Rousseau et Valérie Poulin pour le prix de l’excellence 
parentale. 

 
11.2. Code de vie 2022-2023 

 
Il est proposé par Émilie Grenon d’approuver le code de vie tel que 
présenté. Appuyé par Josée Blondin. 
 

11.3. Liste cahiers d’exercices 
 
Il est proposé par Sophie Laurier d’approuver la liste des cahiers 
d’exercices telle que présentée. Appuyé par Josée Blondin. 
 
Un 15 minutes supplémentaire est demandé. 

CE#21/22-12 

CE#21/22-11 

CE#21/22-13 

CE#21/22-14 



 

 

 
11.4. Liste effets scolaires 

 
Il est proposé par Véronique Juneau d’approuver la liste d’effets 
scolaires telle que présentée. Appuyé par Josée Blondin. 

Il serait aussi important d’avoir la discussion sur les effets scolaires plus tôt 
dans l’année. 

 
 
 
 

11.5. Frais exigés aux parents 
 
Il est proposé par Judith Hamel d’approuver les frais exigés aux 
parents tels que présentés. Appuyé par Lysane Blanchette-Lamothe. 
 
 

11.6. Régie interne du service de garde 
 

Il est proposé par Véronique Juneau et appuyé par Emilie Grenon 
d’approuver la régie interne telle que présentée. 
 

 
 

12. Correspondance 
 
Aucune 
 

13. Varia 
13.1 Rencontres de mai et juin (présentiel ou virtuel) 
 
Les rencontres auront lieu en présentiel en mai et juin. 
 

14. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, madame Emilie Grenon 

propose la levée de l’assemblée à 19h24.  Proposition adoptée à l’unanimité 
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